Después prosiguieron el viaje a Vigo. También llegaron 150 madrileños de la ex-cursión de «Informaciones», siendo recibidos con música y el alcalde, que les obsequió con una espléndida merienda en el Casino. Entre el público y los excursionistas se cruza-ron cordiales frases de mutua consideración.

Orense

La benemérita de Petin comunica haberse declarado un violento incendio en la casa de Manuel Alvarez, vecino del barrio de la estación de La Rúa. Acudieron al lugar del siniestro el vecindario y las autoridades, sin poder lograr la extinción del fuego. Este se supone que partió de la cocina, extendiéndose rápidamente a todo el edificio, cuya planta baja estaba destinada a escuela de niñas. Las pérdidas se calculan en cuarenta mil pesetas. El edificio estaba asegurado.

das se calculan en cuarenta mil pesetas. El edificio estaba asegurado.

—Con gran actividadd se está efectuando la propaganda para el homenaje al marqués de Estella el 13 de septiembre, visitando las villas de la provincia con tal objeto el gobernador civil, el presidente y el secretario de la Unión Patriótica.—Corresponsal.

Alicante

La Alcaldía ha dispuesto que los inspectores de Sanidad visiten las tahonas y propongan las medidas que crean necesarias para evitar deficiencias. Además ha ordenado el análisis de las harinas y masas, que hace rápidamente el laboratorio municipal.

—Ha girado una visita a las dependencias militares de esta plaza el general de ingenieros señor López de Roda, mostrándose satisfecho, incluso del curso que llevan las obras del campamento de la Rabasa, próximas a terminare

minarse.

—La alcaldía ha recibido una comunicación del ministerio de la Guerra accediendo a donar a Alicante el castillo de Santa Bárbara, que corona el monte de Benacantil, habiendo producido ello gran júbilo, que refieja la prensa.

—En Alcoy ha ardido una gran extensión del monte de San Antonio, siendo sofocado el incendio por fuerzas del regimiento de Vizcaya, acudiendo las autoridades.—Teruel.

Valencia

El Ayuntamiento ha aprobado el primer plan El Ayuntamiento ha aprobado el primer plan presentado por una sociedad norteamericana, concesionaria del pavimentado de ciento cincuenta ml metros cuadrados de las calles de la cudad. Comprende la zona desde Colón a la Granvía. Los trabajos comenzarán la semana próxima. Con el fin de satisfacer las aspiraciones del vecindario, contrarias a que se arranquen los árboles, se ha dispuesto reducir las dimensiones del arroyo y de esta forma los árboles existentes quedarán situados en las aceras.

La primera finca expropiada para la pro-longación de la avenida de Amalio Gimeno, ha costado 215.000 pesetas. La mejora quedará completamente terminada dentro de un año. Respecto a los kioscos existentes en el jardín de Ribera y los árboles allí situados, no se introducirá ninguna modificación hasta fin de año, fecha en que habrán quedado expropiadas las dos primeras manzanas afectadas por la reforma.

—El Colegio Médico ha organizado un festival infantil, dedicado a la colonia escolar de los huérfanos de médicos, procedentes de Madrid, que veranean en Valencia, que se celebrará mañana en el sanatorio marítimo de Malvarrosa. Para costear los gastos del festival, el Colegio Médico abrió una suscripción que alcanza la cifra de 2,870 pesetas.—Llorente.

Murcia

En el pueblo de Cehegín declaróse un violento incendio en el establecimiento de panadería propiedad de Andrés García Navarro.

Al lugar del siniestro acudieron la guardia civil y los vecinos, que trabajaron actívamente en localizarlo, logrando salvar la maquinaria.

Las pérdidas se calculan en ocho mil pesetas.

—En el pueblo de Portman han sido detenidos el capataz y los obreros de la mina «Fragante», enclavada en La Unión, que se dedicaban a robar plomo. Los detenidos son José Espuche Mata, José Avilés Hernández y Juan Soto Giménez, los cuales vendían el plomo a doce pesetas el quintal a Francisco Saura Solano, que también ha sido detenido.—Hervás.

Almería

Fondeó el torpedero número 11, procedente de Cartagena. Permanecerá hasta el domingo, que zarpará para Málaga.

—La segunda lista de la recaudación para

el homenaje a Primo de Rivera suma 8.419'2

pesetas.

En el kilómetro 17 de la carretera de Puerto

una camioneta cargada Lumbreras a Almería, una camioneta cargada de harina fué alcanzada por otra y desviándola se precipitó por un terraplén vehículo y mercancía, resultando el conductor herido.— Albacete.

Zaragoza

En el kilómetro 18 de la carretera de aZra-goza a Valencia, en el término de María, un automóvil propiedad de Pascual Belsué, condu-cido por él, volcó, resultando heridos de gra-vedad su conductor, Miguel Campa Clavel, Bien-venido Briel, Maximino Gracia y Pascual Mo-rales

Los más graves han ingresado en el hospital.

tal.
—Dicen de Maquinenza que bañándose en el río Segre el niño de 10 años Gregorio Simón Conesa ,pereció ahogado.
—De Talamantes comunican que Paula Chueca, de 66 años, cayóse de la caballería que montaba, hiriéndose en la frente de tanta gravadad que fallogió a las pagas horas vedad, que falleció a las pocas horas.

- Ayuntamiento contribuye con 10.000 pe-

setes al homenaje nacional a Primo de Rivera.

—Desde mañana bajará el precio de la carne,-Olivito.

Valladolid

En el término denominado Bombilla, próximo a Valladolid, se incendiaron las mieses en una era. Salió el servicio de incendios, y merced a su oportuna intervención evitó que se propagara el fuego a las eras inmediatas. I as nárdidas son de consideración

propagara el fuego a las eras inmediatas. I as pérdidas son de consideración.
Falleció tras larga y penosa enfermedad, doña Luisa Marcos García, maestra nacional que durante muchs años eperció la profesión educando varias generaciones.

—La benemérita del puesto de Torrelobatón ha detenido a varios mozos que allanaron la morada del vecino Antonio Vallés, amenazándole al hijo de éste y robaron una tinaja llena de limonada. de limonada.

-El guardia municipal Mariano Carderios —El guardia municipal Mariano Carderios sufrio una caída al apearse de un autobús en la plaza de San Bartolomé, produciéndose la fractura del húmero izquierdo.
—Ignacio Rodríguez cayose al río Esgueva, produciéndose contusiones en la cabeza y conmoción cerebral.—C.

Lérida

Los aragoneses residentes en esta capital es-tán organizando los actos que se proponen ce-lebrar el 12 de octubre próximo, con objeto de conmemorar la festividad de la Virgen del Pi-

—Una representación del pueblo de Soses vi-sitó al gobernador civil para expresarle las sitó al gobernador civil para expresarle las dificultades del riego en las huertas de aquel pueblo.

—Ha permanecido tres días en esta ciudad el catedrático de Literatura del Instituto de Málaga, don Alfonso de Pogonesqui.
—El conflicto de la escasez de agua en este término municipal ha mejorado algo, pero no estará resuelto mientras no llueva.

—Se ha conflado el mando de las fuerzas de esta guarnición, que tomarán parte en las escuelas prácticas de septiembre próximo, al coronel del regimiento de Navarra, don Manuel Martínez Ramos.—Moreno.

Ultimas noticias

Boxeo en el Nuevo Mundo

No todos los cantantes que acuden a la Sca-la de Milán con el laudable propósito de per-feccionarse, lo consiguen. Muchos regresan igual o peor, pese al marchamo de la famosa escuela.

scuela.
Y con los boxeadores pasa algo parecido. Su «scala» son los «rings» de Norte América. Muchos pasan el charco con intención de adaptarse a la escuela norteamericana, y de embolsarse unos dólares, pero si a veces consiguen lo segundo, no siempre logran lo primero.
Anoche vimos un caso, y no precisamente en sentido favorable, de uno de tantos que vuelve de América... tal como se fué. Peralta, es poco más o menos, el mismo que hace tiempo combatía en los tablados barceloneses. Quizá hoy domina mejor el juego de contras, pero en cambio no batalla como antes, no libra com en cambio no batalla como antes, no libra com bate franco, sino que espera la entrada del adversario para contrar, pero esto lo hace con escasa precisión y no muy buena noción de la distancia.

Y el combate Correa-Peralta, que se esperaba resultaría una riña, pelea, combate o lo que fuere, pero todo a tren y pegándose una verdadera zurra, se convirtió en un combate lendadera zurra, se convirtió en un combate lento al principio, sólo animado por los asaltos del voluntarioso Correa, que acabó por no «entrar» ante la tozuda táctica de su adversario. Los ataques de Correa en los primeros asaltos, le valieron buen número de puntos que al final, resultaron más numerosos que los que había conseguido Peralta en los últimos asaltos, cuando se decidió a tomar el mando del combate en alguna ocasión, Correa, se ganó el triunfo, pues cuando menos luchó con más voluntad y coraje. luntad v coraje

Con anterioridad, midieron sus fuerzas los «medios» Daufí y Vicente Alís, que resultaron por cierto bastante igualadas, ya que el resultado del encuentro fué match-nulo. Alís, en franco progreso, consiguió apuntarse bonitas series que fueron aplaudidas. Pero su poca resistencia al castigo al cuerpo, le hizo batirse a la defensiva en algunas ocasiones. El fallo, fué insto

Benlloch y Juvé, cuidaron del antepenúltimo combate, librando la mejor batalla; Benlloch muy valiente y con ganas de triunfo, no retrocedió ante los buenos golpes largos de Juvé, a los que respondía con rápidas izquierdas, muchas veces en serie, que Juvé tenia gran trabajo para evitar hicieran blanco en su rostro, no logrando casi pupos consequirlo.

trabajo para evitar hicieran blanco en su rostro, no logrando casi nunca conseguirlo. Venció Benlloch por puntos.

Coscuela venció a Pascual por abandono, tras seis rounds de encarnizada pelea, en la que Coscuela llevó la mejor parte. Pascual, muy duro, buen encajador... pero mal pugilista. Sólo tiene resistencia, pero técnicamente es un neófito.

neófito.
Este muchacho, si aprende, puede dar buen trabajo, pues condiciones físicas no le faltan.
En los preliminares, Núñez venció a Samper por abandono al segundo asalto, y Rodríguez y Mateu hicieron match-nulo.
En resumen, la velada resultó distraída, y si el último combate hubiese dado de sí lo que de él se esperaba, seguramente que los espectadores hubieran quedado satisfechos del conjunto de la reunión. junto de la reunión.

Un automóvil arrolló anoche en la calle de la Sagrera, frente a la de Martí Molins, al niño José Llop Caldés, de ocho años de edad, produciéndole la fractura del femur izquierdo y una herida contusa en la región occi-pital, de cuyas lesiones fué asistido de urgencia en el dispensario de San Andrés, siendo trasladado después al hospital Clí-

El chofer causante del atropello fué detenido.

-Jacinto García Cuete ha denunciado que hace unos días al llegar a la estación del Norte encontró a un paisano suyo y le entregó una maleta que aquél se comprometió a llevar a su casa al día siguiente, cosa que aún no ha hecho. En la indicada maleta dice que guardaba ropas y alhajas, cien pesetas y una libreta postal de ahorros con imposiciones por valor de 10,000 pesetas.

-Ayer fué detenido un individuo que dijo llamarse Ricardo Dasca Pez, acusado de ha-ber sido sorprendido en la calle de Viladomat al forzar una puerta con una palanqueta. El detenido niega el hecho de que se le acusa y alega que no estuvo en la calle de Viladomat y que su detención se efectuó en la de Manso.

-El fabricante de Tarrasa don Ramón Serra Coma ha presentado una denuncia contra una señora o la que dice le entregó géneros por valor de 5,400 pesetas y ha desaparecido de Barcelona sin abonarlos.

-Al desembarcar del vapor «Juan Sebastián Elcano», fué detenido ayer un individuo que llevaba la documentación a nombre de Antonio Ardevol Miró, y la policía descubrió que era falsa y que el verdadero nom-bre del detenido era el de José Estrada Castells, de 30 años, natural de Barcelona.

—Don José Ibars Azuares ha denunciado que en la casa de huéspedes de la calle de Tallers, donde vive, le habían desaparecido 600 pesetas.

INFORMACIÓN REGIONAL

TARRAGONA

Han visitado hoy al gobernador la profesora de la Escuela Normal doña Josefa Pérez, los alcaldes de Vilella Baja y Tarragona y el presidente y vicepresidente de la Diputación.

—Ha celebrado sesión la Comisión municipal permanente, presidida por don Manuel de Orovio, dándose cuenta de una comunicación de la Cámara de Comercio sobre la caducidad de la concesión del tranvía eléctrico de Reus a Tarragona.

la Cámara de Comercio sobre la cauccuata de la concesión del tranvía eléctrico de Reus a Tarragona.

Se acordó: prestar al Ayuntamiento de Tivisa los servicios técnicos para verificar las obras que tiene proyectadas; declarar incursos en multa a los ayuntamientos que no han remitido el padrón de cédulas personales; aprobar el proyecto de obras de riego asfáltico para la carretera de Tarragona a Pont, kilómetros del 5 al 8; conceder permisos para varias obras particulares lindantes con las carreteras de la provincia, y celebrar sesión en septiembre los días 7 y 22.

—El presidente de la Diputación ha designado al vicepresidente don Juan Bautista Foguet para que represente a la Corporación provincial en los actos que se celebren con motivo de las fiestas de la Cinta en Tortosa.

—En la primera semana de septiembre se inaugurará la línea de vapores de pasajes a Barcelona por la compañía Sota y Aznar.

—Se ha declarado oficialmente la existencia de la peste porcina en todo el término municipal de Reus, habiéndose dictado órdenes para el aislamiento del ganado enfermo.—Arís.

el aislamiento del ganado enfermo.—Arís.

GERONA

Ha sido curado en el dispensario Juan Cortés García de una herida contusa en el pie derecho, ocasionada al caerse de una apisonadora que conducía.

El hecho ocurrió en el kilómetro 721 de este

término de la carretera de Madrid a Francia.

—Ha sido nombrada inspectora de Primera enseñanza de esta provincia doña Victoria Santamaría Santos.

Se ha incendiado el monte llamado «Riba», del término de Guils, quemándose 550 pinos.
—Se ha reintegrado a su cargo, después de regresar de Madrid, la señorita Conchita Ya-

regresar de Madrid, la senorita Conchia ra-güe, adscrita a la plantilla de este delega-ción de Hacienda.
—Se anuncia la subasta del adoquinado de algunas vías públicas de Ripoll, bajo el pre-supuesto total de 42.876 pesetas.
—Esta tarde salió de la catedral la proce-sión de la octava de la Asunción.
—Se ha dispuesto pase a situación de reem-plazo por enfermo, el comandante de esta

—se na dispuesto pase a situación de reemplazo, por enfermo, el comandante de esta zona don Antonio Bustos.

—Está vacante la plaza de organista de la iglesia parroquial de Llagostera.

—Mañana empezará la fiesta mayor en el pueblo de Bordils. Durará tres días.

—Han quedado constituídas las entidades instrumentales que actuarán en la próxima.

instrumentales que actuarán en la próxima temporada en los salones de espectáculos de

esta ciudad, o sean: cuatro quintetos, dos orquestas y una orquestina.

—Ha ingresado en el hospital, en grave estado, Damián Gumbau, a causa de las heridas que le causó, según se dice, un auto en el término de Caldas de Malavella.—Grahit.

LLORET DE MAR

Se nos asegura que la agencia de automóviles Ciuró inaugurará en breve un servicio de ida y vuelta a Gerona, todos los sábados, lo cual será muy ventajoso, sobre todo para cuan-tos deseen aprovecharse del mercado de la capital.

-Tras penosa enfermedad y operación quirúrgica, ha fallecido en Barcelona el conocido hacendado don Francisco de A. Matas, muy apreciado en Lloret, en donde gozaba de muchas amistades.

chas amistades.

Reciba su afligida familia la expresión de nuestro más sincero pésame.

—El médico municipal don Arturo Regés, con muy buen acierto, ha dado órdenes para que fueran quitadas de la playa unas reses medio descompuestas que habían sido lanzadas por el mar, pues podían haber dado lugar a una infección

infección.

—Parece que el «Orfeó Olotí», de la ciudad de Olot, tiene proyectada para en breve una excursión a esta villa.

-Ha pasado algunos días entre nosotros v fundador de la «Lliga del Bon Mot». Ivon l'Escop, al cual hemos tenido la satisfacción de saludarle. —A la hora en que ha sido escrita la presen-

te crónica la temperatura ha refrescado un tan-to, el cielo está nublado y parece que no ha de tardar a descender la lluvia que desde tantiempo apetecemos y que tanta falta nos hace.—Corresponsal.

SABADELL

En el último pleno del Ayuntamiento fueron definitivamente aprobados dos dictámenes de la comisón nformatva de Cultura, en uno de los cuales se propone la adquisición mediante concurso de unos terrenos para la construcción de un grupo escolar en la barriada extrema de la ciudad en la parte más allá de la linea férrea del Norte, en la convergencia de los distritos tercero y sexto, que tan necesitados están de

Y el otro, por el que se propone convertir el patio y puerta de la Casa de Caridad, con entrada por la Vía Masagué, en algo muy práctico y necesario, como es la construcción de unos pabellones destinados a escuelas de primera enseñanza y cantina escolar, construyén dose asimismo jardines asequibles al público.

—Parece ser un hecho la adquisición de los terrenos conocidos por «Camp de la brisa», en la calle de Latorre, para construir un soberbio edicio destinado a escuelas, a cargo de los hermanos de la Datatica Cartillo de la proposición de los terrenos contratas de la proposición de los terrenos contratas de la proposición de los terrenos conocidos por «Camp de la brisa», en la calle de Latorre, para construir un soberbio edificio destinado a escuelas, a cargo de los hermanos de la proposición de los terrenos conocidos por «Camp de la brisa», en la calle de Latorre, para construir un soberbio edificio destinado a escuelas, a cargo de los hermanos de la proposición de los secuelas de la proposición de los para construir un soberbio edificio destinado a escuelas, a cargo de los hermanos de la proposición de la proposi manos de la Doctrina Cristiana.

—Ha sid inaugurado el tránsito de vehículos en el bulevard de la Rambla; el primer vehículo que circuló por el mismo fué el oficial del presidente de la Diputación, señor confe del Montseny y que conducía a éste, al alcalde doctor Relat y al diputado provincial don José M. Marcet.

—Habiendo llegado a conocimiento del Sindi-cato de Iniciativas de esta ciudad de que por el Distrito Forestal de la Provincia no se había cato de iniciativas de esta ciudad de que por el Distrito Forestal de la Provincia no se había informado muy favorablemente la petición de declaración de Parque Nacional el Bosque de Can Feu, se ha dirigido a los señores capitán general y gobernador civil, rogándoles intercedan en favor de aquella concesión, cuya petición suscribieron todas las entidades sabadellenses y muchas de Barcelona.

IGUALADA

El diario «Gaceta Comarcal», ha salido hoy con un número extraordinario de 24 páginas.

—Los trenes a todas horas llegan abarrotados de forasteros, así como las diferentes líneas de automóviles. Todo hace prever que la fiesta mayor se verá concurridísima.

—El pasado domingo, un grupo de 42 socios del «Foment de la Cultura», de Suria, visitaron la sucursal de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, y la Casa de Cultura y Biblioteca Pública, establecida en el primer piso de aquel edifício.

—Ha tomado posesión del cargo de rector del

aquel edificio.

—Ha tomado posesión del cargo de rector del Real Colegio de Escolapios de esta ciudad, el que hasta ahora lo era del Colegio Samá, de Villanueva y Geltrú, R. P. Juan Carné. Sea bienvenido y que le sea grata su estancia en esta ciudad.

ciudad.

—Hoy se ha inaugurado el elegante kioscobar del paseo de Jacinto Verdaguer, que tanto viene a contribuir al adorno y embellecimiento de aquella vía. La concurrencia ha sido numerosísima y los elogios para el acierto de la obra y lo artístico del conjunto, unánimes.

—Durante los días de la próxima fiesta mayor, la biblioteca Pública de la Casa de Cultura solamente permanecerá abierta durante los días 24, 26 y 27 por la mañana. No obstante, el día 25, podrán ser visitados los dibujos y pinturas que el señor Aguilera exhibe en la sala de exposiciones, a las mismas horas que los demás

due el senor Aguntera eximbe en la sala de exposiciones, a las mismas horas que los demás días, o sea, de once y media a una.

—Agradecemos las distintas invitaciones que de las Juntas de las entidades de la presente hemos recibido para asistir a los actos de la fiesta mayor, que hoy da comienzo.—Servitje.

OLOT

Ha estado en esta ciudad, para tratar de la manifestación que ha de tener efecto próxima-mente, a fin de conmemorar el quinto aniversario del advenimiento del actual régimen, el gobernador civil de la provincia, don Prudencio Rodríguez Chamorro. En las Casas Consistoriales conferenció con el alcalde y otras significadas personas.

-Con motivo del fallecimiento del reverendo don Martín Ponsati, la junta del Santo Hospital ha convocado un concurso para proveer la plaza vacante de capellán del benéfico establecimiento dicho.

—Ha sido designado, por los administradores de la iglesia de Nuestra Señora del Sura, para llevar el pendón principal de la procesión general que saldrá de dicha iglesia la tarde del día ocho del venidero septiembre, festividad de la patrona de Olot, el alcalde, don Ramón de Roca. -Se anuncia que durante los días 26 y 27 del

mes actual, se celebrará un importante «aplech» en el pintoresco santuario de Nuestra Señora del Far, situado en la cima de una de las más altas

montanas del vecino pueblo de Las Planas.
—Se encuentra en San Felíu de Guixols para disfrutar de la licencia que le concedió el Ayuntamiento, el oficial mayor de secretaría don José María Serra.

—Se han hecho públicos los programas y condiciones por que se regirá el coro Iris, que tendrá lugar en el paseo de Blay con motivo de la fiesta mayor. Al efecto se concederán importanresta mayor. Al electo se concederan importantes premios en metálico, ofrecidos por el Ayuntamiento y otras entidades, a los coches mejor adornados que tomen parte en el festejo.

—Por acuerdo del capítulo celebrado recientemente en Sarriá, por la orden calasancia, ha sido nombrado rector de las Escuelas Pías de esta ciudad el reverendo padre don Buenaventura Balar.

ra Belar.

—A fin de recaudar mayor cantidad de donativos con que atender a las importantes obras de reparación y restauración que se están practicando en la iglesia de Nuestra Señora del Sura se ha hecho público que los colectadores pasa-rán_a domicilio.

—Ha fallecido en su residencia veraniega de la calle de Vilanova, de esta ciudad, el respe-table señor don Pedro Labernia Casals, empa-rentado con la distinguida familia de los mar-queses de Vallgornera-Peñasco.—C.

VILLANUEVA Y GELTRU

La Comisión municipal permanente, en su última reunión extraordinaria nombró por unanimidad farmacéutico titular de este Ayuntamiento a don Alfredo Benavent Cuquerella.

—El Patronato local para la Protección de Animales y Plantas ha quedado constituído en esta forma:

Presidente alcalda don Víctor Torrent: vica-

Presidente, alcalde don Víctor Torrent; vice-presidente, reverendo don José Escofet y Lluba; secretario, don Feliciano Pla, y vocales, don Arturo Galcerán, don Juan Cosado y don José Arturo Galcerán, don Juan Cosado y don José García Espada.
—Continúa la intensa sequía; de no sobrevenir pronto abundantes lluvias, la cosecha del vino resultará muy mermada. Los vinos de esta co-

marca son más solicitados cada día, existiendo muy pocas existencias en bodega.

—Han ingresado en la Caja de Ahorros 5.756 pesetas, importe de 50 imposiciones, y se han devuelto 5.291, a petición de 15 interesados.-El Corresponsal.

NAVARCLES

El domingo pasado, día 19, se inauguró la exposición de trabajos manuales de la escuela nacional de niñas de este pueblo, a cargo de doña Catalina Vich.

El local estaba artísticamente adornado con profusión de banderas españolas. La exposición de las labores es realmente notable, tanto por el número como por el primr y valía de algu-

nas de ellas.

Asistieron a la inauguración las autoridades locales, la Junta local de primera enseñanza y una representación de la Asociación de padres de familia y amigos de la enseñanza, tods los cuales, después de una detenida inspección de dicha exposición, felicitaron a la señora maestra, por su celo, actividad y constancia en pro

de la enseñanza. Terminada la visita, quedó aberta al público para que pueda ser visitada.

A invitación del maestro nacional, señor Segura, pasaron después las autoridades a visitar los trabajos de los alumnos que a su cuidado tiene deho señor. Fué también felicitado por

el celo y cuidado que tiene de sus alumnos.

A las felicitaciones recibidas por rdoña Catalina Vich y don José Segura, unimos las nuestras cordiales y sinceras.

—Se ha celebrado la fiesta mayor en los días

señalados, sin que el más pequeñ incidenote furbara el bullicio y animación propios de estos

-Llamamos la atención de la autoridad sobre el exceso de velocidad que llevan los autos que circulan por el interior de la población, ya que sentiriamos tener que lamentar fatales consecuencias.—Corresponsal.